

Pressemitteilung

Kelheim, 31. August 2022 – 16/2022

Spendenübergabe: 2.600,00 Euro für die Tafeln im Landkreis Kelheim

Landkreis Kelheim (KSK-KEH). Der Landkreis Kelheim feiert in diesem Jahr das 50. Jubiläum. Die Kreissparkasse Kelheim ist sehr stolz, ein Teil dieser Erfolgsgeschichte zu sein. Der Landkreis Kelheim und die Kreissparkasse Kelheim haben gemeinsam viel erlebt.

Im Rahmen des Jubiläumswochenendes hat die Kreissparkasse Kelheim eine Tombola zugunsten der Tafeln im Landkreis organisiert. Für 1,00 Euro konnten die Besucher „Ein Stück historisches Landkreis Kelheim“ gewinnen. Dies waren unter anderem Luftbilder, Heimatbücher, Medaillen oder Bierkrüge der vergangenen Jahrzehnte.

Die Einnahmen der Tombola wurden durch die finanziellen Mittel der Kreissparkasse Kelheim verbessert. Insgesamt konnte Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz 2.600,00 Euro bei der symbolischen Übergabe an Landrat Martin Neumeyer übergeben.

Im Einzelnen sind das 650,00 Euro für die:

- Abensberger Tafel
- Neustädter Tafel
- Kelheimer Tafel
- Mainburger Tafel



Symbolische Übergabe: Landrat Martin Neumeyer und Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
 Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
 Herr Niklas Neumeyer
 B.A. Wirtschaftspsychologie
 ☎ 09441 299-5595
 ✉ 09441 299-5764
 ✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
 🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
 📍 Schäfflerstraße 3
 📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

Bild: © Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

